

undefined - mercredi 16 octobre 2024

Région

## DISTINCTIONS

# Le KMØ et Blue Paper parmi les « 25 lieux qui changent l'industrie »



Après les « 25 lieux qui changent l'innovation en France », en 2022, le groupe Patriarche, le consultant JML Conseil, France Urbaine et la Banque des Territoires ont récemment livré un référencement des « 25 lieux qui changent l'industrie ».

La démarche, qui ne vise pas l'exhaustivité, entend « présenter des projets industriels dans les territoires, des parties prenantes d'écosystèmes, des projets innovants d'un point de vue technologique et sociétal » et « mettre en perspective des lieux qui incarnent, stimulent et hébergent l'industrie ».

Le KMØ, à Mulhouse, et le papetier Blue Paper, à Strasbourg, figurent dans ce palmarès. Ouvert en 2019 au sein de l'ancienne usine de la Société alsacienne de constructions mécaniques, le premier – qui avait déjà été désigné comme l'un des « lieux qui changent l'innovation » – est décrit comme « un lieu pour faire communauté », « véritable écosystème d'acteurs porteurs d'innovation dans le secteur de l'industrie ».

L'entreprise Blue Paper est quant à elle vantée pour sa « bifurcation industrielle », et son « approche proactive en matière de décarbonation et d'optimisation énergétique » qui l'a rendue précurseuse dans son secteur.

